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Газета для тех, кто любит свой район

В посёлке Кизаке Видоновского сельского 
поселения 16 декабря проводится 
традиционная Никольская ярмарка.    

Участников мероприятия ждут торговые 
ряды, весёлые состязания и зимние забавы. 

Подробности на стр. 2.

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». 
Вы можете оформить подписку на первое полугодие 

2024 года.
Для ветеранов Великой Отечественной войны, 

инвалидов I и II групп сохраняется льготная подписка.

Новости страны и региона

Добровольчество

В России 5 декабря отмечается 
День волонтёра. Эта дата уч-
реждена в честь тех, кто добро-
вольно участвует в реализации 
социально значимых проектов в 
жизни граждан. В нашем районе 
таких людей немало, и каждый 
стремится проявить свою ак-
тивность. Особенно это удаётся 
учащимся, в числе которых и 
Никита Андреев.

Юноша стал постоянным участ-
ником различных событий в жизни 
Пятковской школы и родного села 
Нижнеманая пять лет назад. Он 
всегда с удовольствием принимал 
участие в мероприятиях, не отказы-
вал в помощи знакомым. Постепен-
но это стало неотъемлемой частью 
его жизни. Поэтому школьник при-
нял решение стать добровольцем 
официально, зарегистрировавшись 
на специальном портале. Открыла 

для него эту возможность бывший 
педагог-организатор образова-
тельной организации Ирина Ива-
нова, которая рассказала Никите 
о волонтёрстве и о существовании 
сайта «Добро.ру». 

С тех пор жизнь старшекласс-
ника наполнена интересными 
событиями, активно участвуя в 
которых, Никита улучшает свои 
способности и повышает знания в 
сфере культуры и медицины. 

– Волонтёром-медиком я стал, 
потому что хочу быть фельдшером. 
С выбором профессии определил-
ся ещё в шестом классе и менять 
решение не собираюсь. Я хочу по-
могать людям не только добрыми 
общественно-полезными делами, 
как сейчас, а по-настоящему – 
лечить односельчан, приносить 
пользу обществу. Для меня это 
важно, потому что, оказывая по-
сильную помощь нуждающемуся, 

я чувствую себя счастливее, – по-
делился Никита Андреев.

Парень признаётся, что пона-
чалу родные не оценили его по-
рыва стать волонтёром, но спустя 
какое-то время приняли выбор 
юноши. Сегодня они – главная его 
поддержка во всех начинаниях, 
выручают при нехватке времени и 
радуются достижениям. 

С каждого муниципального, об-
ластного или всероссийского фо-
рума или слёта Никита привозит 
различные награды. По словам 
старшеклассника, участие в во-
лонтёрском движении позволяет 
ему каждый раз учиться чему-то ин-
тересному, заводить новых друзей, 
а общение с единомышленниками 
заряжает его на свершение новых 
добрых дел.

Регина ГАПОНОВА.
Фото из архива 

Никиты АНДРЕЕВА.

Не пройдёт мимо - поможет
Никита Андреев - активный участник волонтёрского движения.

Пенсии  проиндексируют
В России ожидается индексация пенсий по старости. 

Размер прибавки составит 7,5%. Именно такие пара-
метры заложены в бюджете Социального фонда РФ 
на 2024 год. Стало известно, кто получит прибавку к 
пенсии уже в ближайшее время.

Как сообщает Минтруда РФ, страховые пенсии по 
старости будут проиндексированы с 1 января 2024 года. 
После перерасчёта средний размер пенсии в России 
будет 23 449 рублей. Прибавка составит 1 631 рубль.

Как отмечает ИА «Рамблер», всего в 2024 году на 
выплаты пенсий российским пенсионерам будут направ-
лены более 10 трлн. рублей. По словам главы Минтруда 
РФ Антона Котякова, бюджет предусматривает выпол-
нение всех обязательств в полном объёме и в срок.

Напомним, что уже в 2025 году пенсии в России будут 
индексироваться дважды в год. Первая индексация 
будет 1 февраля, затем вторая – 1 апреля. Выплаты 
будут увеличены на 4,5% и 2,2% соответственно. 

Посвящено героям 
Скоро россияне отметят День героев Отечества. В г. 

Тюмени к этой дате запланированы тематические меро-
приятия. Так, в детской библиотеке имени Константина 
Лагунова 8 декабря состоится встреча с подполковни-
ком запаса, председателем Тюменской региональной 
общественной организации ветеранов ВДВ «Союз 
десантников» Григорием Григорьевым, информирует 
интернет-издание «Тюменская область сегодня».

В этот же день в историческом парке «Россия – моя 
история» для всех желающих проведут лекцию под 
названием «Герои нашего времени: тюменцы – герои 
СВО». Слушатели узнают о жителях региона, награж-
дённых орденами или почётными званиями. А в День 
героев Отечества, 9 декабря, в музее «Городская Ду-
ма» пройдёт встреча с участниками поискового отряда 
«Кречет», на которой расскажут о военно-поисковом 
движении региона, проведут экскурсию по экспозиции 
«Тюмень – Война – Великая Победа».

Получили помощь 
Более пяти лет на базе регионального социально-

реабилитационного центра для несовершеннолетних 
«Семья» работает служба «Мобильное социальное 
бюро». За это время свыше пяти тысяч юных тюменцев 
получили помощь и поддержку от экспертов. В их число 
вошли психологи, логопеды, инспекторы по охране дет-
ства, специалисты по социальной работе и воспитатели.

Специалисты выезжают в муниципальные образова-
ния Тюменской области и учреждения города Тюмени 
для проведения индивидуальных и групповых занятий, 
консультаций для родителей и детей. Такая работа по-
вышает доступность социальной помощи и поддержки 
семьям и детям, живущим на удалённых территориях,  
сообщает интернет-издание «Тюменская область се-
годня».

Проект реализуется в рамках комплекса мер Тюмен-
ской области «Формула безопасного детства», который 
получил грант Фонда поддержки детей, оказавшихся в 
трудной жизненной ситуации.

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.
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Дела и заботы фермы

5 декабря – День Воинской 
славы России, День начала 
контрнаступления Красной 
армии против немецких во-
йск в битве под Москвой. 
Среди участников тех побед-
ных сражений было немало 
упоровцев.  

«Это была наша первая стра-
тегическая победа над Вермах-
том», – так оценил события  
маршал Жуков, возглавлявший 
тогда Западный фронт.

В начавшемся в декабре кон-
трнаступлении у войск СССР 
было тысяча самолётов, 774 
танка, 415 установок реактив-
ной артиллерии и почти 8 тысяч 
орудий и миномётов, при том 
у немцев отмечался перевес 
в живой силе. Четыре мото-
стрелковые и две танковые 
советские дивизии, перебро-
шенные с Дальнего Востока и 
из Сибири, внесли заметный 

вклад в «зимнюю часть» битвы 
под Москвой. 

В исторической битве под 
Москвой героически сража-
лись и наши земляки. Среди 
них Василий Леонтьевич Шах-
торов. Родился он в 1913 г. в 

д. Зырянке. В ряды Красной 
армии призван Упоровским во-
енкоматом в 1941-м. Воевал в 
звании ефрейтора в 713 олбс 
(отдельный линейный батальон 
связи). Линейный надсмотрщик. 
Сегодня мало кто знает, что это 
за специальность такая. Одна 
из самых опасных профессий 
на фронте. Это тот, кто отве-
чает за бесперебойную работу 
связи. Это незавидная и бес-
покойная должность. Линейным 
надсмотрщикам часто прихо-
дилось бывать на передовой, 
а то и вообще в тылу у немцев. 
И действовали они не скрытно, 
как разведчики, а по обстоя-
тельствам. Иногда работать 
приходилось прямо на глазах у 
врага, цеплять провода от стол-
ба к столбу. По пояс в снегу или 
по грудь в воде, по грязи и под 
миномётным огнём и свистом 
пуль. Связь на фронте – это 
святое, вот и тянули связисты 

телефонные провода, сращи-
вая под огнём врага места их 
разрывов. Линейный надсмот-
рщик обязан знать размещение 
абонентов, вводных щитков и 
трассы абонентных соедини-
тельных линий; тактико-тех-
нические данные кабелей, их 
маркировку и характеристики; 
принцип работы телефонных 
аппаратов, правила ведения 
документации по оперативно-
технической службе, порядок 
выполнения ремонта кабель-
ных и соединительных линий, 
требования руководящих доку-
ментов по безопасности связи. 
И то, что наш земляк удостоен 
четырёх боевых наград, говорит 
о его отваге, мужестве и про-
фессионализме. 

 Строки о герое Василии 
Шахторове есть в Книге Памяти 
Упоровского района «Солдаты 
Великой Победы», в Книге Па-
мяти Тюменской области. 

Имя нашего земляка зна-
чится в списках участников 
Великой Отечественной войны 
на сайте Министерства оборо-
ны РФ «Память народа», где 
упоминаются пять документов 
о его боевых подвигах, храня-
щихся в ЦАМО (Центральный 
архив Министерства обороны).  

Более подробная информа-
ция о его воинских заслугах 
размещена на сайте МО РФ 
«Подвиг народа». Согласно 
документам, боец награждён 
медалями: «За отвагу», «За 
оборону Москвы», «За взя-
тие Кёнигсберга», «За победу 
над Германией в Великой От-
ечественной войне 1941–1945 
гг.». После войны Василий 
Шахторов жил и работал в д. 
Карагужёвой. 

Лидия СОСНИНА. 
Фото из Книги 

Памяти «Солдаты 
Великой Победы».

Он был храбрым связистом
Даты

В посёлке Кизаке ежегодно 
проводится празднование 
Дня памяти святого Николая 
Чудотворца. По традиции 
накануне православного 
праздника в местном храме 
будет совершён водосвят-
ный молебен, после которого 
начинается ярмарка. 

Как сегодня проходит под-
готовка к любимому зимнему 
гулянию, рассказала глава 
Видоновского поселения 
Людмила Тумашова: 

– В районной администрации 
15 ноября состоялось первое 
заседание оргкомитета. Обсу-
дили планы, наметили цели и 
стали их воплощать. Установи-
ли большой баннер на въезде, 
начинаем украшать площадь 
к проведению ярмарки. Так 
как снегом нынче нас погода 
не балует, приходится искать 
альтернативу для скульптур. 
Например, фигуры нарядных 
сувенирных матрёшек мы соз-
дадим из соломенных тюков. 

Начали проводить мастер-
классы. На них приезжают 

желающие со всего района. 
Изготавливаем новогодние 
игрушки в разных техниках, 
печём блины в русской печи. 
В этом году проводим заня-
тия по гончарному ремеслу. 
В выходные перед ярмаркой 
запланировали «Снежную ма-
стерскую». Надеюсь, что к тому 
времени выпадет достаточное 
количество осадков, и у нас 
будет из чего лепить фигуры. 

Окончательной программы 
проведения гуляния 16 декабря 
пока нет, но у нас обязательно 
будет праздничный концерт, на 
котором выступят творческие 
коллективы со всего района. 
Устроим спортивные соревно-
вания, организуем торговлю 
изделиями наших ремеслен-
ников. 

Мы стараемся придумать 
изюминку нашей ярмарке. В 
этом году предложили каждому 
поселению организовать ориги-
нальные состязания, в которых 
интересно будет поучаствовать 
всем.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Встречаем Николу зимнего 

Видоновское поселение на прошлогодний
 конкурс Снегурочек приготовило оригинальное выступление.

Праздник

«Доча, Забава, 22-я» ...«А 
это чья?» ...«Новенькая!» 
Эту перекличку во весь голос 
вели доярки, загоняя коров с 
прогулки. В этот день выпал 
пушистый снег, и животные, 
взбодрившись на свежем 
воздухе, то и дело пробегали 
мимо своих стойл. Этим они 
заставляли работниц фермы 
делать по несколько лишних 
кругов по огромному поме-
щению в поисках рогатых. 
Больше всего терялись в 
проходах молодые бурёнки. 

Хозяйки зовут животных стро-
го по кличкам. Так, они говорят, 
коровкам-кормилицам больше 
нравится. Есть в стаде Кассан-
дра и просто Маринка. Одна 
из доярок искала в коровнике 
последнюю непристёгнутую 
подопечную: «А где, интересно, 
моя Шхуна плавает?». 

Расставив бурёнок по ме-
стам, доярки взялись за раз-
дачу добавок. На кормосмесь 
подсыпали дроблёнку, соль, 
витамины. Делать это вручную, 
затрачивая много энергии, при-

ходится потому, что рационы у 
животных разные в зависимо-
сти от лактации. Те, что дают 
больше молока, получают бо-
лее питательный корм.  

Альбина Лопарева перееха-
ла из Курганской области более 
15 лет назад. Тогда её при-
няли дояркой в «Ниву-Агро». 
Сегодня в её дойной группе 48 
коров. Женщина неоднократ-
но становилась передовиком 
своего предприятия. В текущем 
году за многолетний добросо-
вестный труд она отмечена по-
чётной грамотой департамента 
АПК Тюменской области. 

К тяжёлому крестьянско -
му труду Альбина Юрьевна 
привыкла с детства. Поэтому 
считает, что работа в сельском 
хозяйстве ей под силу. 

– Я выросла в селе и всегда 
помогала родителям. В настоя-
щее время на личном подворье 
нашей семьи три головы КРС. 
Вместе со мной за ними уха-
живают младшие сын и дочь. 
Дочка летом даже белила ко-
ровники и неплохо заработала. 
Старший сын живёт в областной 

столице. Второй трудился на 
нашей ферме механизатором. 
Сейчас он выполняет воинский 
долг в зоне проведения специ-
альной военной операции, – го-
ворит женщина.

Альбина Лопарева не отгова-
ривает своих детей от работы 
в сельском хозяйстве, а на-
оборот, считает, что если они 
пойдут по её стопам, то будут 
достойной сменой нынешним 
передовикам.

В этом году коллектив мар-
ковской фермы был назван 
самым результативным отде-
лением предприятия. Живот-
новоды прошли символичный 
круг почёта со знаменем по-
бедителя соревнования на тор-
жественном мероприятии по 
случаю завершения уборочной 
кампании и отчётных девяти 
месяцев года.  

Смотришь на работников 
этой фермы и удивляешься, 
как счастливы люди, которые 
с энтузиазмом выполняют по-
вседневные дела. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

Марковцы вышли в передовики

Альбина Лопарева работет оператором 
машинного доения более пятнадцати лет.
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Территория. Люди. Власть.
Коркинское сельское поселение

В Коркинском поселении ежегодно 
проводится работа, направленная на 
создание благоприятных условий 
для жизни людей. Для сплочения и 
поднятия настроения жителей орга-
низуются различные мероприятия. 

О том, как проходит текущий год 
для коркинцев, рассказала руко-
водитель местной власти Елена 
ТУРНАЕВА:

– Елена Леонидовна, какие важные 
события произошли у вас в текущем 
году? 

– У нас было проведено два больших 
и значимых для жителей мероприятия. 

Всем понравился I Упоровский фе-
стиваль «Клёвый день», посвящённый 
Дню рыбака. В д. Лесковой в конце ию-
ля собрались команды четырнадцати 
поселений нашего района и гости из 
Голышмановского городского округа. 
Около сорока человек соревновались 
за присвоение звания «Рыбак года». 
Был организован конкурс на самую 
вкусную уху, проведена спортивная 
эстафета. Могу с уверенностью ска-
зать, что мероприятие, в организа-
цию которого мы вложили немало 
сил и времени, удалось. Надеемся, 
что наш фестиваль, как и «Картофан 
КРиММович», станет традиционным и 
обозначит ещё один пункт в маршруте 
тюменских туристов, который будет 
привлекать их в Упоровский район. 

Вторым значимым мероприятием я 
считаю День села, который состоялся 
в августе. На торжестве мы не только 
поздравили односельчан с годовщиной 
основания административного центра 
поселения, но и наградили активистов, 
внёсших свой вклад в благоустройство 
территории. Для меня было очень важ-
но отметить каждого и поблагодарить 
всех лично.

– Что именно было сделано у вас 
по благоустройству населённых 
пунктов? 

– На территории за этот год было 
проделано много работы. Большая её 
часть – на субботниках при помощи не-
равнодушных жителей. Так, мы навели 
порядок на кладбищах в Коркино, Оди-
но, Тюменцевой. Были спилены старые 
деревья и кустарники, убран сухостой, 
разрушившиеся оградки и памятники, 
вывезено огромное количество мусора. 
В некоторых местах заменили ворота 
и часть забора на железные. Средства 
на эти цели мы выручили от сдачи ме-
таллолома, который собрали там же. 

Также сделали уборку в обществен-
ных местах, у братской могилы борцам 
за Советскую власть и у памятников 
воинам Великой Отечественной войны. 
Расчистили въездные группы в насе-
лённые пункты. Особенно много сил 
было вложено в участок у с. Коркино, 
где рос бурьян и молодняк ивы. Мы 
обкосили площадку, вырубили лишние 

деревья, выкорчевали корни. Оставили 
несколько больших ив, под которы-
ми планируем установить лавочки и 
столик. На расчищенную и подготов-
ленную площадку перенесли от адми-
нистрации бывший цветник в форме 
слова «Коркино», подремонтировали и 
подкрасили его. Также там установили 
трёхъярусные клумбы. Необходимость 
провести субботник именно там была 
продиктована ещё и по соображениям 
безопасности дорожного движения. 
Въездная группа находится на сложном 
Y-образном перекрёстке. Автомоби-
листам, выезжающим в сторону рай-
центра, за сухостоем не были видны 
движущиеся справа транспортные 
средства, имеющие приоритет. Теперь 
же на пересечении дорог обеспечена 
хорошая видимость, а вместе с этим и 
безопасность водителей и пешеходов.

В населённых пунктах увеличиваем 
количество контейнерных площадок. В 
этом году за счёт районных средств и 
частично местного бюджета установи-
ли три площадки в с. Коркино – на ули-
цах Советской, Садовой и Будённого. 
В административном центре, а также 
в д. Дробининой отремонтировали 
колодцы, деревянные конструкции за-
менили на современные металличе-
ские. В следующем году планируем 
провести ремонт колодцев в с. Одино 
и д. Боровушке, часть материала для 
ремонта уже закуплена.  

С  помощью руководителя ООО 
«Коркино» Сергея Назарова обновили 
баннеры на въезде в село Коркино. 
При поддержке главы крестьянского 
(фермерского) хозяйства, ИП Сергея 
Медведева, провели косметический 
ремонт детской площадки, обустроили 
и покрасили клумбы у остановочного 
комплекса в д. Боровушке. Новые 
цветники появились у поста пожарной 
охраны, вдоль улицы Советской от Кор-
кинского детского сада до Дома культу-
ры. Возле администрации установили 
новые вазоны и обновлённые лавочки. 
Облагородили территорию ФАПа: об-
новили изгородь, обустроили место 
для отдыха. Провели косметический 
ремонт уличной сцены Коркинского 
ДК, сделали скамьи, демонтировали 
старую беседку и ограждение у парка 
«Лес Победы».

В соответствии с требованиями де-
монтировали несертифицированные 
детские игровые комплексы и качели 
на жёсткой сцепке. Вместо них приоб-
рели новые. Деньги на это были выде-
лены депутатом Тюменской областной 
думы Владимиром Ильичом Ульяно-
вым при содействии главы района 
Леонида Николаевича Саукова. Также 
на средства из наших дополнительных 
доходов куплены качели и трёхуров-
невый турник по просьбе подростков 
из д. Тюменцевой. Оборудование для 
площадок будет установлено весной в 
Одино, Коркино и Тюменцевой.

– Проблема строительства дорог 
стоит остро практически в каждом 
поселении. Как у вас развивается 
дорожная инфраструктура?

– В этом году проложили асфальт на 
одном из самых проблемных участков 
между улицами Советской и Садовой 
в с. Коркино. Также провели ямочный 
ремонт покрытия на 52 квадратных ме-
трах села. Заасфальтировали подъезд 
к зданию администрации. Заменили 
мост на улице Будённого. Старый 
полностью демонтировали, а на его 
месте построили новый, усиленный 
дополнительными опорами. Такой 
переправы у нас ещё не было. Хотя она 
рассчитана на проезд одного транс-
портного средства, но выделено место 
для передвижения пешеходов, что 
очень удобно. Всё это было сделано 
за счёт муниципального бюджета. За 
что огромная благодарность районной 
администрации и лично Леониду Нико-
лаевичу Саукову. 

К этой же теме можно отнести и во-
прос растущих вдоль проезжей части 
деревьев. У старого молокозавода у 
нас растёт роща тополей. Деревья 
там уже старые и те, что ближе к до-

роге, при сильном ветре падают. Их мы 
решили спилить. Контракт с исполни-
телем уже заключён, работа до насту-
пающего года должна быть выполнена. 

– Мы видим, что облик здания 
администрации и прилегающей тер-
ритории изменился. Что сделано в 
помещениях? 

– Первым делом, как только я при-
ступила к обязанностям главы посе-
ления, было решено благоустроить 
территорию администрации, отремон-
тировать здание, навести порядок в 
помещениях. Затем мы провели водо-
провод, построили тёплый санузел за 
счёт допдоходов в местный бюджет, 
частично заменили электропроводку 
и освещение. Выделили отдельные 
помещения под гардероб и комнату 
для сотрудников. В большом зале 
расположился совет ветеранов, члены 
которого прежде собирались в Доме 
культуры. Сейчас же у них есть место, 
где для них всегда открыты двери. 
Хочется, чтобы представители стар-
шего поколения больше вовлекали в 
активную деятельность школьников, 
детей из группы риска. Планируем 
передать ещё один пустующий про-
сторный кабинет под школьный музей. 
Он и сейчас располагается в здании 
администрации, но помещение мало-
вато для того, чтобы расположить в 
нём все имеющиеся экспонаты. Этот 
вопрос мы уже обсуждали с главой 
района Леонидом Николаевичем.

 
– Как в вашем поселении разви-

ваются традиции патриотического 
воспитания молодёжи?

– Патриотическое воспитание всё 
это время было и остаётся одним из 
приоритетных направлений. Наш отряд 
«Витязь» был организован более двад-
цати лет назад. Курсанты и юнармейцы 
всегда показывают лучшие результаты 
на муниципальных состязаниях, а в 
региональных – почти не уступают 
городским ребятам. 

Сегодня уже нет необходимости 
говорить нашей молодёжи о важности 
патриотических чувств, потому что по-
нимание этих ценностей передаётся 
от старших к младшим за счёт много-
летней наработанной базы. Движение, 
зародившееся на территории нашего 
поселения, продолжает жить в память 
о его основателе – Александре Тур-
наеве, который за свою работу был 
награждён медалью «Патриот России». 

– Как вы помогаете нашим земля-
кам, которые выполняют свой во-
инский долг вдали от родного края? 

– В этом году мы собрали две пар-
тии гуманитарной помощи. Посылки 
были направлены военнослужащим 
из  Коркинского  поселения  через 
ЦРМП, где работает муниципальный 
штаб добровольчества. Весной наши 
земляки, проживающие в городе Тю-
мени, приобрели и доставили в зону 
проведения спецоперации внедорож-
ник. В сборе средств на его покупку 
приняли активное участие  жители 
поселения. За оказанную благотво-
рительную помощь и весомый вклад 
в повышение боевой готовности на-
ших подразделений, участвующих в 
СВО, администрация Коркинского по-
селения получила благодарственное 
письмо от командования войсковой 
части. Сегодня мы собираем посылки 
для наших защитников, которые будут 
отправлены к Новому году. 

Отмечу, что этой весной на здании 
школы мы установили памятную доску 
в честь погибшего мобилизованного 
– Якова Переладова. Хочу поблаго-
дарить за помощь в этом районный 
совет ветеранов.

– Какие мероприятия вы прово-
дите для обеспечения безопасности 
жителей поселения? 

– Для предотвращения пожаров 
окашиваем территории населённых 
пунктов. Убраем камыш, обновляем 
минерализованные полосы и созда-
ём дополнительные в соответствии с 

новыми требованиями. С работника-
ми муниципального пожарного поста 
проводим подворовой обход, раздаём 
населению памятки. Такие профилак-
тические мероприятия организуем не 
только в особый противопожарный 
период, но и осенью, перед началом 
отопительного сезона. На контроле у 
нас семьи группы риска и многодетные 
ячейки общества, владельцы домов 
с печным отоплением. Совместно с 
участковым специалистом по соци-
альной работе осматриваем жильё 
подучётных категорий граждан, прове-
ряем наличие и исправность дымовых 
извещателей. 

Планируем начать работу по сносу 
заброшенных домов. У нас их не так 
много. Домовладельцы, которых мы 
знаем, с нами сотрудничают и содер-
жат своё имущество в надлежащем 
виде. 

– Кого из местных активистов вы 
можете отметить? 

– В первую очередь главные помощ-
ники администрации – совет ветеранов 
во главе с его председателем Светла-
ной Малых. Они активно вовлекают в 
общественно-полезную деятельность 
все категории населения. 

Депутаты Коркинского сельского по-
селения – первые наши помощники в 
проведении всех мероприятий. Они 
работают в своих округах с населением 
по вопросам благоустройства. Всегда 
проявляют общественную активность 
Нина Переладова, Людмила Патруше-
ва, Любовь Назарова, Оксана Ворон-
чагина и Галина Боханова. 

Хочу отметить и ребят из отряда 
главы. Кроме того, что школьники 
были трудоустроены у нас, после ис-
течения срока договора они трудились 
на добровольных началах и ни разу не 
отказали в помощи. Старшеклассники 
каждый летний вечер, когда спадал 
зной, собирались у администрации, 
чтобы вместе полить и прополоть на-
ши цветники. Могу сказать с уверенно-
стью, что клумбы расцвели благодаря 
усилиям ребят. Это полностью их за-
слуга. Считаю, что подростки должны 
быть друзьями и союзниками старших. 
Поэтому мы с детства приучаем моло-
дёжь к работе, бережному отношению 
и уважению чужого труда. Ведь в этом 
поможет только их собственный опыт.

Также хочу ещё раз отметить моих 
постоянных помощников и спонсоров: 
руководителя ООО «Коркино» Сер-
гея Назарова и главу крестьянского 
(фермерского) хозяйства, ИП Сергея 
Медведева. Именно благодаря их ма-
териальной поддержке мы в прошлом 
году впервые победили в районном 
конкурсе по новогоднему оформлению 
в группе поселений с численностью 
жителей до тысячи человек. В этом 
году также подали заявку на участие 
в муниципальном конкурсе по благо-
устройству территории. Надеюсь, что 
наши старания будут вознаграждены. 

– Что планируете сделать до конца 
года и в обозримом будущем? 

– Планов и желаний много, как и 
просьб, поступающих от наших жи-
телей. Сделать всё мы не в силах, а 
потому сначала выполняем приори-
тетную работу. Планируем до конца 
года завершить установку ограждения 
кладбища в Тюменцевой и у здания 
администрации. Хочется заменить 
здесь бордюры, отремонтировать от-
мостку и установить дверь в подваль-
ное помещение. Из местного бюджета 
выделили около трёхсот тысяч рублей, 
на которые планируем в этом году 
провести замену фонарей уличного 
освещения в Одино, Лесковой, в Кор-
кино по улице Садовой. 

В целом же мы будем держаться вы-
бранного курса. Постепенно приведём 
в порядок все общественные зоны и 
сделаем наше село привлекательнее. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото из архива
 администрации 
Коркинского с/п.

Стремятся к лучшему
Улучшают условия для жизни сельчан
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